• Presidente Mendoza, Monge y las Carmen

DIPUTADOS DEL PAC RECHAZAN CAMBIAR ALIANZA POR IMPUESTOS

AARÓN SEQUEIRA asequeira@prensalibre.co.cr

uatro diputados del Partido Acción Ciudadana rechazan la idea de cambiar la Alianza parlamentaria por Costa Rica a cambio del proyecto de Ley de Solidaridad Tributaria, como se los "sugirió" el ex candidato Ottón Solís.

Este último confirmó al diario La Nación este sábado que este fue el tema central de una reunión que mantuvieron siete diputados de esa bancada el jueves anterior en casa de Solís Fallas.

El desayuno, ese día, fue convocado por el cartaginés Víctor Hernández, y si bien tenía la intención de unir el grupo en torno al tema fiscal, más bien habría terminado de dividirlo.

NO ERA CONVENIENTE

Juan Carlos Mendoza, presidente del Congreso electo por la Alianza y propuesto por



Casi seis meses después de aliarse con Liberación en pro de los impuestos, el PAC vive un verdadero caldero interno, que pone en riesgo la Alianza de oposición.

el PAC, así como la diputada Carmen Muñoz, indicaron que no era conveniente discutir temas de fracción en ese lugar (la casa de Ottón Solís).

Así, Mendoza indicó que el lugar más conveniente es el espacio en que se reúne la fracción, la jefatura. "No consideré oportuno ir a la reunión, fue planteada en función de la unidad de la fracción, y hay mejores lugares para tener esa reunión", dijo.

"Será otro consejo de don Ottón que no escuche, que no acepte, otro que voy a desoír.

Creo que eso expresa que hay diferencias, maneras distintas de analizar el momento. Él puede hacer esfuerzos que él considere", apuntó Muñoz. Precisamente ayer por la tarde se reunieron Mendoza, junto con Claudio Monge, Carmen Muñoz y Carmen Granados, por la sugerencia que les hizo el ex candidato presidencial del PAC.

A LAS BASES

Para el diputado presidente,

además, hay que tener "muchas conversas", pues el tema en cuestión requiere mucha atención y análisis, amén de ser sumamente importante que muchas personas, partidarios del PAC, hagan saber su posición.

Mendoza García, quien de seguir viento en popa la Alianza entregaría el poder al diputado del Movimiento Libertario Danilo Cubero, refirió que no ha conversado con otros jefes aliados respecto a la posición de Ottón Solís.

El escenario de la disputa entre líderes paquianos no solo ha sido en prensa escrita, sino también a través de la red social Facebook, donde cada uno ha externado criterios respecto a la posición del otro.

Mientras Juan Carlos Mendoza (con 5.521 seguidores) explica que el caudillismo en el PAC está desterrado y que la palabra empeñada se respeta, Ottón Solís (con 12.921) se pregunta si opinar le hace merecer ser llamado caudillista y si antes de hacerlo, debe pasar por la censura.